

Herzlich Willkommen!

Ich freue mich, mich Ihnen als neue Seniorenvertreterin der DJG vorstellen zu dürfen. Mein Name ist Katrin Müller, ich bin 60 Jahre alt und arbeite beim Amtsgericht Potsdam in der Servicegeschäftsstelle. Seit vielen Jahren bin ich Mitglied der DJG und möchte mich nun auch aktiv für die Interessen unserer Seniorinnen und Senioren einsetzen – schon vor meinem Renteneintritt.

Warum engagiere ich mich? Ich bin der Überzeugung, dass Seniorinnen und Senioren besondere Anliegen haben, die eine starke Stimme verdienen. Es ist mir ein Bedürfnis, dafür zu sorgen, dass diese gehört und ernst genommen werden – sowohl innerhalb der Gewerkschaft als auch in der Politik.

Meine Schwerpunkte in der Interessenvertretung sind:

- Einsatz für Rentenfragen, gesellschaftliche Teilhabe und mehr Mitspracherecht
- Stärkung des Gemeinschaftsgefühls: Austausch fördern, gemeinsam aktiv sein und Veranstaltungen mitgestalten
- Unterstützung bei rechtlichen und sozialen Fragen, wie Rente und Pflege
- Politisches Engagement: Die Themen der Seniorinnen und Senioren sichtbar machen und in die Politik tragen
- Verbesserung der Lebensqualität im Alter: Selbstbestimmung, Teilhabe und Zugang zu Unterstützungsangeboten sichern

Meine Motivation ist, dass Seniorinnen und Senioren eine wichtige Säule unserer Gesellschaft sind. Ich möchte dazu beitragen, dass sie aktiv, informiert und gut vertreten sind – sowohl in der DJG als auch darüber hinaus.

Und warum lohnt es sich, auch im Ruhestand Mitglied in der Gewerkschaft zu bleiben? Weil man dort:

starken Rückhalt findet, rechtliche Beratung erhält, den Austausch und die Gemeinschaft pflegen und vor allem Einfluss auf politische Entscheidungen nehmen kann.

Bleiben Sie Mitglied – bleiben Sie stark!

Ich freue mich auf Ihre Kontaktaufnahme. Sie erreichen mich unter:

Senioren@djg-brandenburg.de oder telefonisch 0174 396 69 59.

Herzliche Grüße,
Katrin Müller,
Seniorenvertreterin der DJG



□